



## Senator the Hon Simon Birmingham

Minister for Trade, Tourism and Investment  
Deputy Leader of the Government in the Senate  
Senator for South Australia

4 Maret 2019

Yang Terhormat Bapak Enggartiaso Lukita  
Menteri Perdagangan  
Republik Indonesia

Bapak Menteri yang terhormat


Sehubungan dengan penandatanganan Persetujuan Kemitraan Ekonomi Komprehensif Indonesia Australia (IA-CEPA) pada tanggal ini, saya dengan hormat menegaskan kesepakatan bersama yang telah dicapai antara Pemerintah Australia (Australia) dan Pemerintah Republik Indonesia (Indonesia) selama perundingan IA-CEPA sebagai berikut:

1. Australia dan Indonesia berbagi satu visi kerja sama dan integrasi ekonomi yang lebih erat antara kedua negara. Australia dan Indonesia akan bekerja sama untuk memperluas perdagangan jasa, dan untuk meningkatkan arus profesional di bidang ilmu teknik antara kedua negara.
2. Australia dan Indonesia mengakui Daftar Insinyur APEC (*APEC Engineer Register*) sebagai sarana untuk mempromosikan dan memfasilitasi pergerakan insinyur profesional antara kedua negara. Australia dan Indonesia juga mengakui Aliansi Ilmu Teknik Internasional (*International Engineering Alliance*) dan tugasnya dalam membentuk standar rujukan internasional untuk pendidikan dan kompetensi ilmu teknik untuk praktik ilmu teknik melalui Kesepakatan Pendidikan, termasuk Washington Accord, dan persetujuan-persetujuan internasional antara badan-badan insinyur.
3. Sebagai kelanjutan ayat 2, dalam jangka waktu satu bulan sejak penandatanganan surat ini, Australia akan bekerja dengan badan terkaitnya untuk menghubungi badan terkait Indonesia untuk mendiskusikan cara Australia dapat membantu Indonesia untuk mencapai status provisional Washington Accord.
4. Dalam jangka waktu 12 bulan dari tanggal dicapainya status provisional Washington Accord oleh Indonesia, Australia dan Indonesia akan mendorong badan-badan terkait masing-masing untuk melakukan perundingan mengenai pengakuan bersama atas insinyur profesional termasuk di bidang ilmu teknik pertambangan dengan tujuan untuk membentuk kerangka kerja yang memperbolehkan insinyur profesional untuk terlibat dalam praktik independen dan memperoleh hasil yang saling menguntungkan untuk kedua negara.

5. Tanpa mengesampingkan ayat 1-4, Indonesia dan Australia juga berbagi pemahaman bahwa Australia akan menjamin bahwa profesional yang memiliki kualifikasi non-Accord juga akan memiliki kesempatan untuk dinilai melalui penilaian Laporan Pertunjukkan Kompetensi (*Competency Demonstration Report - CDR*). Australia akan menyediakan seluruh informasi yang relevan jalur CDR.

Saya mendapatkan kehormatan lebih lanjut untuk mengusulkan bahwa surat ini, dan surat balasan Bapak yang menegaskan pemahaman bersama ini, dalam bahasa Inggris dan bahasa Indonesia, keduanya memiliki kekuatan hukum yang sama, merupakan Memorandum Saling Pengertian antara Pemerintah Australia dan Pemerintah Indonesia yang akan berlaku pada tanggal mulai berlakunya IA-CEPA.

Hormat saya



**Simon Birmingham**